

sangre caía en un barreño. Al amor de la lumbre se calentaban los calderos: raspada la piel y quemadas sus cerdas — hoy día se aprovechan para que nos limpiemos con ellas los dientes— se abría por la espalda. Un vaho caliente se escapaba de la rosada piel. El sol rompía los celajes del alba. En la cocina, acogedora y sólida, almorzábamos lomo fresco o «xulla», y costillas, mientras una media docena de mujeres se afanaban en limpiar entrañas, hacer el embutido y proceder a la salazón. Voces, chisporroteo de sartenes, runruneo de gatos y chillidos de niños. Junto a nosotros, el «matador» recogía sus bártulos y le mirábamos admirados, envidiosos de los otros niños a quienes el día siguiente daría él idéntica alegría que la que a nosotros nos proporcionara...

Y he aquí cómo la cercanía del mar bravo me trajo, por contraste, un recuerdo de tierra adentro, en este veranillo de San Martín, por cuya capa partida parece ya filtrarse traidor, el invierno.

J. V. A.

MIRADOR EN RUTA POR LA CIUDAD

SESION MUNICIPAL DE LA PERMANENTE

Sesión ordinaria del día 10 de Noviembre 1950

Queda aprobada la Minuta del Acta de la sesión anterior como asimismo las cuentas de gastos semanales que importan un total de 3.486'18 pesetas.

Seguidamente los Sres. asistentes se dan por enterados del ofrecimiento de la Entidad Anales de Madrid, que con fecha 7 del presente se ha dirigido a este Ayuntamiento ofreciéndose para redactar por una determinada cantidad, la historia de la ciudad, previo suministro de datos y antecedentes históricos por parte del mismo Ayuntamiento.

Asimismo se da lectura al escrito núm. 3259 del Neg. 2.º del Gob. Civil de la provincia reclamando con todo interés que cuantas infracciones se cometan en este término municipal de las Ordenanzas Municipales y del Código de la Circulación vigente, especialmente por parte de los ciclistas, sean comunicadas a S. E. el Gob. Civil, para sancionarles severamente, cuya sanción será extraordinariamente importante

cuando se trate de falta de luces reglamentarias y de placas de matrícula de las bicicletas.

A continuación se lee la solicitud de don Enrique Zerbs Lemke, teniente legionario en situación de retirado y caballero mutilado por la patria, el cual pide le sea otorgado el cargo vacante de Jefe de la Guardia Municipal, acordándose quede sobre la mesa para su estudio y resolución en el próximo Pleno que celebre la Corporación Municipal.

Acto seguido se acuerda por unanimidad aprobar la cuenta de Depositaria de las operaciones de Caja realizadas con los fondos municipales durante el tercer trimestre del presente año.

Por unanimidad se acuerda proceder a la redacción de las bases que servirán para el concurso que se abrirá antes de finalizar el presente Ejercicio, para la concesión del servicio municipal de recogida de basuras, con el fin de que puedan ser aprobadas en el próximo Pleno municipal.

Cartas al DIRECTOR

La carta que se recibe tiene para nosotros muy alto valor emotivo. Nos la envía don Juan Codolá, Director de la simpática publicación cassanense «Luz y Guía», y de cuya epístola entresacamos la gran bondad de estas palabras:

«Estamos a punto de trasladar a un local apropiado nuestra Redacción y tengo verdadero interés en que al lado de las demás revistas comarcales, sea leída ANCORÁ en la biblioteca de la misma. Por ello no vacilo en proponerle que efectuemos un intercambio entre su revista y «Luz y Guía».

Con mucha complacencia efec-

tuamos el intercambio, aprovechando la ocasión para felicitar a todos los redactores del mensual cassanense por el acierto y calidad de sus páginas.

Sr. Director de ANCORÁ:

Acuso recibo del atento escrito que la Redacción de ese semanario dirige por estos días a los hogares guixolenses, suplicándoles su concurso al proyecto de dotarnos del semanario que la ciudad se merece.

He dado como V. sabe mi más completa conformidad al abono solicitado, puesto que según mis informes es mucho lo que, por una peseta semanal, piensan ustedes darnos.

Atentamente, J. R.

Miscelánea de actualidad

Boda— Para la primera quincena de Diciembre se anuncia el enlace matrimonial de nuestro buen amigo Salvador Vilá Quintana con la distinguida señorita Montserrat Pallí Sala. Deseamos a los futuros contrayentes toda suerte de felicidades.

Por fin— Se nos informa por parte de la Alcaldía que en el próximo año el servicio de recogida de basuras se efectuará con carros cubiertos, especiales al efecto.

Natalicio— El hogar de los esposos Narciso Rusalleda Sabater - Gloria Miranda Vidal se ha visto alegrado con el nacimiento de un hermoso niño, quinto fruto de su matrimonio. A sus padres y demás familia nuestra mejor enhorabuena.

Traslado— Al parecer, el Ayuntamiento en breve plazo trasladará interinamente sus oficinas en el segundo piso del nuevo Palacio Municipal, en espera de que terminen las obras para ocuparlo totalmente.

Fiesta de Sta. Lucía— Las modistillas de nuestra ciudad preparan la fiesta de su Patrona con la esperanza de celebrarla muy dignamente.

Movimiento del Puerto— Durante el curso de la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques: «Castillo Monteagudo», procedente de Algeciras y destinado a Barcelona. «Cala Encantada», procedente de Aguilas y con destino a Barcelona. «Sandres», procedente de Barcelona y destinado a Palamós. «Rada Castellón», procedente de Torrevieja y con destino a Barcelona.

Turno farmacéutico— El próximo domingo prestará el Servicio de turno la Farmacia Dalmau.

Registro Civil— DEFUNCIONES DE OCTUBRE: Joaquín Gimbernat Marimón, 75 años; Emerio Taradell Sardó, 60 años; Angel Montalvo Fuentes, 40 años; Carmen Albertí Isern, 61 años.

LA REVISTA
Selecciones del Reader's Digest
LA ENCONTRARA EN LA LIBRERIA DE
HIJA DE JOSÉ PASCAL - Rutlla, 4

NOCHEBUENA EN ROMA
NOCHE VIEJA EN NIZA
INCOMPARABLE VIAJE EN AUTOCAR
Visitando NIMES, MARSELLA, CANNES, GENOVA,
PISA y FLORENCIA
Salida: Diciembre día 18 — Regreso: Enero día 3
PLAZAS LIMITADAS — Informes e inscripciones
VIAJES MARSANS, S. A.
Solicite Programa detallado
a nuestro Representante: ALFONSO HEREU
Rbl. A. Vidal, 18 - S. Felit de Guixols

Gran Licor
ESTOMACAL
BONET

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

TAXIS
SARRETA

Barbería
BASART

Simón ARARÁ
ESPARTERIA
MUEBLES Y
LUIS GIRBAU
ABOGADO
Consultorio
Calle Jacinto Verdaguer, 2
De 11 a 1 y de 6 a 7